



Roberto Escobar, Presidente de Los Compositores

El compositor, crítico y profesor universitario Roberto Escobar asumió la presidencia de la Asociación Nacional de Compositores por el periodo 1974-1975.

Integran la mesa de dicha entidad Hernán Ramírez como secretario, Ángel Hurtado como tesorero y Juan Amenábar y Juan Lemann como consejeros.

Roberto Escobar es autor de una nutrida obra musical, recogida parcialmente en dos discos. Historió el género en Chile en su libro "Músicos sin pasado" (1971). Ha publicado en revistas numerosos estudios en temas de especialidad, el último de los cuales es "hacia un enfoque general de la música en América latina", incluido en el anuario de 1973 del Instituto de Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Texas en Austin, Estados Unidos.



Roberto Escobar es el nuevo presidente de la Asociación Nacional de Compositores.

Roberto Escobar, Presidente de los Compositores [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Roberto Escobar, Presidente de los Compositores [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)